## Électricité: les moukhtars de Zahlé en appellent au président Sleiman



Les moukhtars de Zahlé signataires de la pétition, entourant le chef de l'État.

Photo Dalati et Nohra

Les moukhtars de Zahlé et de la Békaa centrale ont adressé une lettre ouverte au président de la République Michel Sleiman dans laquelle ils ont exposé les problèmes de la ville et de la région en matière d'électricité, et ce concernant les coupures de courant.

Ils ont appelé le président de la République à soutenir le projet que la compagnie d'Électricité de Zahlé (EDZ) compte exécuter et qui vise à assurer le courant électrique 24 heures sur 24. Ce projet devrait économiser au moins 30 % des factures d'électricité et des générateurs électriques.

Dans leur missive, les moukhtars de Zahlé et de la Békaa centrale, zone qui bénéficie de la concession de l'EDZ, ont souligné que les responsables concernés ne s'intéressent à personne et n'aident pas pour rendre possible ce projet, rappelant qu'il est temps que Zahlé, qui est l'une des premières villes touristiques du Liban, soit illuminée.